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DIPARTIMENTO DI DIRITTO, ECONOMIA, MANAGEMENT E METODI QUANTITATIVI 

 
Istituzione Corso di Laurea in Scienze dell’amministrazione digitale  

(classe L-16 Scienze dell’amministrazione e dell’organizzazione) - 
 

Consultazione con enti, organizzazioni rappresentative 
della produzione di beni e servizi, professioni 

 
 

24 NOVEMBRE 2022 (h 9.30) - CONFINDUSTRIA BENEVENTO 
 

Alle ore 9:30 del giorno 24 novembre 2022, si è svolto, tramite collegamento da remoto (piattaforma 

Cisco Webex), l’incontro con l’associazione di rappresentanza delle imprese “Confindustria Benevento”, 

per discutere sul seguente punto all’ordine del giorno: 

1. Istituzione del Corso di Laurea Triennale (Classe L-16 “Scienza dell’amministrazione e 
dell’organizzazione”) in Scienze dell’amministrazione digitale del Dipartimento di Diritto, 

Economia, Management e Metodi Quantitativi (DEMM) dell’Università degli Studi del Sannio. 

 

Partecipano alla riunione:   

- Il Direttore del Dipartimento DEMM, Professore Gaetano Natullo; 

- Il Delegato del Direttore alla Didattica, Professore Ennio Cavuoto; 

- Il Direttore Generale di Confindustria, Avv. Anna Pezza. 

Assume le funzioni di Segretario verbalizzante, la Dottoressa Loreta Ferravante, in servizio presso la 

Unità Organizzativa “Segreteria di Direzione” del Dipartimento DEMM. 

Il Direttore del Dipartimento DEMM, Prof. Gaetano Natullo, dopo aver salutato e ringraziato 

Confindustria Benevento, nella persona del Direttore Generale, Avv. Anna Pezza, introduce l’unico 

argomento all’ordine del giorno, informando che l’odierna riunione è stata convocata per acquisire le 

opinioni delle parte sociali in riferimento all’istituzione del Corso di Laurea triennale in Scienze 

dell’amministrazione digitale (classe L-16 “Scienza dell’Amministrazione e dell’Organizzazione”) del Dipartimento 

di Diritto, Economia, Management e Metodi Quantitativi (DEMM).  Il Direttore ringrazia, altresì, l’Avv. 

Pezza per aver celermente risposto al questionario di valutazione inviato, rappresentando che questo 

rende più semplice il confronto odierno e informa che la progettazione dell’offerta formativa del predetto 

Corso di Laurea triennale è stata suggerita dallo stesso Rettore, come possibile evoluzione “Programma 

PA. 110 lode”.  PA. 110 lode” è un Programma del Dipartimento della Funzione Pubblica finalizzato al 

rafforzamento delle conoscenze e delle competenze del personale delle pubbliche amministrazioni, che 

rientra nel Piano strategico per la valorizzazione e lo sviluppo del capitale umano della Pubblica 

Amministrazione, attraverso percorsi specifici per laurearsi con alcune agevolazioni: riduzione dei costi 

della contribuzione, partecipazione alle lezioni in modalità e-learning, affiancamento didattico e 
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amministrativo. In tal modo i dipendenti pubblici possono laurearsi e specializzarsi seguendo percorsi 

maggiormente flessibili che consentano di conciliare lavoro e studio.  

In questa prospettiva, l’Ateneo ha valutato la possibilità di istituire un Corso di Laurea triennale nella 

Classe l-16 “Scienza dell’amministrazione e dell’organizzazione”. Si tratta, spiega il Direttore Natullo, di un corso 

di base, destinato a studenti lavoratori (dipendenti di amministrazioni pubbliche e di organizzazioni 

operanti nel settore privato), da svolgersi essenzialmente in modalità a distanza, anche grazie alla nuova 

piattaforma digitale, Handy Unisannio, realizzata dall’Ateneo.  

L’offerta didattica, caratterizzata da una particolare attenzione ai temi del digitale e della sostenibilità, 

potrà essere erogata, oltre che da docenti universitari, anche da professionisti del settore pubblico e 

privato. In questa fase di progettazione formativa del Corso, che si completerà con l’emanazione di un 

Decreto del Ministro dell’Università e Ricerca, a seguito di un processo di valutazione dell’ANVUR 

(Agenzia Nazionale di Valutazione del Sistema Universitario e della Ricerca), stamane si è dato avvio ad 

incontri con le parti sociali, al fine di confrontarsi sull’offerta formativa del corso che si intende attivare .  

Al riguardo il Direttore chiede all’Avv. Pezza cosa ne pensa dell’idea di attivare un tale Corso di Laurea, 

in Scienza dell’amministrazione e dell’organizzazione, che vede il coinvolgimento di manager del settore 

pubblico, esperti delle tematiche di studio oggetto del Corso e professionisti, e se tale approccio possa 

essere utile a qualificare l’offerta formativa del Corso in questione.  

Il Direttore Generale di Confindustria Benevento, Avv. Anna Pezza, ritiene che la scelta prospettata sia 

di assoluta qualità, essendo sicuramente proficuo strutturare un Corso di Studio incentrato sulle tematiche 

amministrative e organizzative, destinato a figure professionali operanti nella Pubblica Amministrazione 

e nelle imprese, le quali, peraltro, necessitano di una Pubblica Amministrazione efficiente. Approva che 

l’offerta formativa sia arricchita da testimonianze aziendali che raccontino la realtà aziendale. Ritiene 

opportuno, altresì, che l’esperienza formativa si concentri (anche) sullo studio della interpretazione e 

applicazione degli atti normativi, giacché le aziende hanno forte necessità di professionalità in grado di 

interpretare e attuare disposizioni legislative spesso in costante mutamento. 

Il Direttore del Dipartimento chiede all’Avv. Pezza cosa ne pensa dell’idea di destinare il Corso anche ai 

lavoratori del settore privato; l’Avvocato ritiene che sia una valida idea; l’offerta formativa può avere 

certamente appeal anche per il settore privato e, a tal proposito, informa che Confindustria può contribuire 

alla diffusione dell’iniziativa attraverso i propri canali istituzionali. Sul punto, comunica che potrebbe 

essere utile un confronto sulla qualità dell’offerta formativa anche con  figure ministeriali apicali con cui 

Confindustria collabora. Il Direttore è ben lieto di attivare queste collaborazioni, utili sia come supporto 

in questa fase di progettazione iniziale, sia nella fase successiva di concreta erogazione. Tiene a precisare 

che, ovviamente, dovrà esserci collaborazione tra il datore di lavoro e il lavoratore e, quindi, il Corso 
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andrà strutturato in modo tale da consentire agevolmente la frequentazione da parte dei lavoratori. A tal 

proposito, chiede delucidazioni sulla modalità di erogazione dell’offerta formativa. Il Direttore afferma 

che il Corso sarà erogato prioritariamente in modalità telematica sincrona, con l’ulteriore possibilità di 

disporre di contenuti e materiali didattici in modalità asincrona. 

Il Direttore, da ultimo, chiede l’opinione dell’Avv. Pezza circa la qualità dell’offerta formativa presentata. 

L’Avv. Pezza risponde che, a suo avviso, risultano fondamentali gli insegnamenti di informatica, intesa 

quale disciplina diretta a fornire conoscenze, almeno di base, sull’utilizzo di programmi gestionali e di 

contabilità specifici. Utile anche l’insegnamento della lingua straniera, nonché in materie di area 

economico-aziendale e statistica: il mercato del lavoro necessita di professionalità capaci di leggere e 

sintetizzare i dati aziendali. Le imprese avvertono un bisogno sempre maggiore di figure dotate oltre che 

delle competenze succitate, anche di spiccate capacità personali, di capacità di relazionarsi, con 

professionalità e competenza, con tutti gli stakeholder di riferimento; di figure, quindi, che, con 

preparazione e capacità, facciano da raccordo con l’azienda.  

Il Direttore ringrazia l’Avv. Pezza per il suo puntuale intervento, ricco di spunti, concludendo di aver 

colto un suo placet sull’offerta formativa presentata, e in particolare, sugli insegnamenti di statistica, 

informatica e di area aziendale.  

Prende la parola il Delegato alla didattica, Prof. Ennio Cavuto per chiedere all’Avv. Pezza la sua opinione 

sulla scelta di orientarsi sul digitale e sullo sviluppo sostenibile e se tale scelta possa essere un valore 

aggiunto nell’attivazione di un nuovo Corso di Studio. 

L’Avvocato risponde che puntare sul digitale è sicuramente una scelta valida, senza trascurare le 

competenze linguistiche; riguardo alle tematiche relative allo sviluppo sostenibile, raccomanda che esse 

siano trattate con approccio - non solo e non tanto teorico, quanto soprattutto - pratico-esperienziale.  

 

Non essendoci null’altro da aggiungere, il Direttore ringrazia i partecipanti e chiude l’adunanza alle ore  

10.00. 

  

      
Il Direttore del Dipartimento 

Prof. Gaetano NATULLO 
Firma autografa sostituita dall’indicazione a stampa del firmatario, 

ai sensi del comma 2, del D.lgs.n. 39/1993 
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DIPARTIMENTO DI DIRITTO, ECONOMIA, MANAGEMENT E METODI QUANTITATIVI 

 

Istituzione Corso di Laurea in Scienze dell’amministrazione digitale  
(classe L-16 Scienze dell’amministrazione e dell’organizzazione) - 

 
Consultazione con enti, organizzazioni rappresentative 

della produzione di beni e servizi, professioni  
 

 
24 NOVEMBRE 2022 (h 10.30) – I.N.P.S. / I.N.A.I.L. 

 

Alle ore 10:30 del giorno 24 novembre 2022, si è svolto, tramite collegamento da remoto (piattaforma Cisco 

Webex), l’incontro con le rappresentanze dell’I.N.P.S. e I.N.A.I.L, per discutere il seguente punto all’ordine del 

giorno: 

1. Istituzione del Corso di Laurea Triennale (Classe L-16 “Scienza dell’amministrazione e 
dell’organizzazione”) in Scienze dell’amministrazione digitale del Dipartimento di Diritto, Economia, 

Management e Metodi Quantitativi (DEMM) dell’Università degli Studi del Sannio.  
 

Partecipano alla riunione:   

- Il Direttore del Dipartimento DEMM, Professore Gaetano Natullo; 

- Il Delegato del Direttore alla Didattica, Professore Ennio Cavuoto; 

- La Dirigente dell’Area sviluppo competenze e carriere dell’Istituto Nazionale della Previdenza 

Sociale (INPS), Dott.ssa Valeria Bonavolontà; 

- La Dirigente presso l’Istituto nazionale Assicurazione Infortuni sul Lavoro (INAIL), Dott.ssa 

Adele Pomponio. 

 

Assume le funzioni di Segretario verbalizzante, la Dottoressa Loreta Ferravante, in servizio presso la Unità 

Organizzativa “Segreteria di Direzione” del Dipartimento DEMM. 

Il Direttore del Dipartimento DEMM, Prof. Gaetano Natullo, dopo aver salutato e ringraziato la Dott.ssa 

Valeria Bonavolontà dell’INPS e la Dottoressa  Adele Pomponio dell’INAIL, introduce l’unico argomento 

all’ordine del giorno, informando che l’odierna riunione è stata convocata per acquisire le opinioni delle parte 

sociali  in riferimento all’attivazione del Corso di Laurea Triennale (Classe L-16 “Scienza dell’Amministrazione e 

dell’Organizzazione”) in Scienze dell’amministrazione digitale presso il Dipartimento di Diritto, Economia, 

Management e Metodi Quantitativi (DEMM).  Il Direttore ringrazia, altresì, le dottoresse Pomponio e 

Bonavolontà per aver celermente risposto al questionario di valutazione inviato, rappresentando che questo 

rende più semplice il confronto odierno e informa che la progettazione dell’offerta formativa del predetto Corso 

di Laurea triennale è stata suggerita dallo stesso Rettore, come possibile evoluzione “Programma PA. 110 lode”.  

PA. 110 lode” è un Programma del Dipartimento della Funzione Pubblica finalizzato al rafforzamento delle 

conoscenze e delle competenze del personale delle pubbliche amministrazioni, che rientra nel Piano strategico 
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per la valorizzazione e lo sviluppo del capitale umano della Pubblica Amministrazione, attraverso percorsi 

specifici per laurearsi con alcune agevolazioni: riduzione dei costi della contribuzione, partecipazione alle lezioni 

in modalità e-learning, affiancamento didattico e amministrativo. In tal modo i dipendenti pubblici possono 

laurearsi e specializzarsi seguendo percorsi maggiormente flessibili che consentano di conciliare lavoro e studio.  

In questa prospettiva, l’Ateneo ha valutato la possibilità di istituire un Corso di Laurea triennale nella Classe l-

16 “Scienza dell’amministrazione e dell’organizzazione”. Si tratta, spiega il Direttore Natullo, di un corso di base, 

destinato a studenti lavoratori (dipendenti di amministrazioni pubbliche e di organizzazioni operanti nel settore 

privato), da svolgersi essenzialmente in modalità a distanza, anche grazie alla nuova piattaforma digitale, Handy 

Unisannio, realizzata dall’Ateneo.  

L’offerta didattica, caratterizzata da una particolare attenzione ai temi del digitale e della sostenibilità, potrà 

essere erogata, oltre che da docenti universitari, anche da professionisti del settore pubblico e privato. In questa 

fase di progettazione formativa del Corso, che si completerà con l’emanazione di un Decreto del Ministro 

dell’Università e Ricerca, a seguito di un processo di valutazione dell’ANVUR (Agenzia Nazionale di 

Valutazione del Sistema Universitario e della Ricerca), stamane si è dato avvio ad incontri con le parti sociali, al 

fine di confrontarsi sull’offerta formativa del corso che si intende attivare.  

Al riguardo, il Direttore chiede alle Dottoresse Bonavolontà e Pomponio cosa ne pensano dell’idea di attivare 

un tale Corso di Laurea triennale in Scienza dell’amministrazione e dell’organizzazione, che intende coinvolgere 

manager del settore pubblico, esperti delle tematiche di studio oggetto del Corso e professionisti, e se tale 

approccio possa essere utile a qualificare l’offerta formativa del Corso in questione. L’incontro ha l’obiettivo di 

cogliere ulteriori indicazioni utili all’attivazione di un Corso di Laurea, e capire se l’offerta formativa presentata 

possa trovare un riscontro effettivo per le amministrazioni pubbliche, soprattutto per le tematiche del digitale 

e della sostenibilità.  

Prende la parola la Dott.ssa Bonavolontà dell’INPS, che ritiene l’offerta formativa presentata molto attrattiva e 

la reputa altrettanto interessante, come già indicato all’interno del questionario; è dell’opinione, altresì, che la 

scelta del digitale sia sicuramente opportuna, considerato che le competenze digitali sono sempre più 

strategiche; il digital management va esteso a tutto il personale, specialmente per quello che gestisce i rapporti con 

l’utenza. Secondo la sua opinione, il Corso di Laurea risulta ben strutturato e ben risponde alle esigenze di chi 

già lavora e intende occupare posizioni migliori all’interno dell’Amministrazione di appartenenza. 

Prende la parola la Dott.ssa Adele Pomponio dell’Inail, che mostrandosi in accordo con quanto esposto dalla 

collega dell’Inps, ritiene che il settore pubblico necessiti, al suo interno, di figure professionali dotate di capacità 

organizzative e in grado di approcciarsi, con competenza e abilità, ai cambiamenti in atto e alle nuove tecnologie. 

In particolare, considera valida l’idea di aver orientato l’offerta formativa anche sulla tematica della sostenibilità 

ambientale e del digitale, atteso che spesso tutti facciamo un uso sbagliato degli strumenti digitali a nostra 
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disposizione, che se correttamente impiegati, potrebbero impattare meno sull’ambiente. Il Direttore 

condividendo quanto esposto dalla Dott.ssa Pomponio, ritiene che sarebbe opportuno parlare di 

digitalizzazione sostenibile.  

Riprende la parola la Dott.ssa Pomponio per informare che anche l’Inail, come Inps, sta progettando nuovi 

profili rispondenti a competenze specifiche, anche se il percorso è stato appena avviato e c’è ancora da lavorare. 

Ritiene che l’offerta formativa di base del Corso, così come strutturata, sia adeguata alle esigenze del settore 

pubblico, mentre per le esigenze più specifiche, da inserire nell’offerta formativa a scelta, sarà possibile 

aggiornarsi anche alla luce dei profili formativi su cui l’Amministrazione sta ragionando.  

Sul punto prende la parola il Delegato alla didattica, Prof. Ennio Cavuto, per informare che questo incontro 

con le parti sociali riguarda la fase iniziale di attivazione del nuovo Corso di Studio, ma sicuramente ci saranno 

consultazioni successive, considerato che le esigenze formative cambiano e, pertanto, il piano di studio 

inizialmente progettato potrebbe essere cambiato per adeguarlo alle nuove esigenze formative, nel rispetto 

comunque dei vincoli Ministeriale. In realtà spiega il Prof. Cavuoto, le Università sono tenute, attraverso il 

Comitato di Indirizzo, a consultare periodicamente le parti sociali, anche per Corsi già attivati, al fine di garantire 

l’adeguamento dell’offerta formativa, in termini di insegnamenti ed altre attività formative, alle esigenze del 

mercato del lavoro, e renderla in tal modo efficace in termini di sbocchi occupazionali. Il Delegato, infine, 

conclude affermando che dal confronto è emerso un apprezzamento per l’offerta formativa presentata e 

l’auspicio di confrontarsi in futuro per la costruzione di un percorso più specializzato.  

Riprende la parola la Dott.ssa Pomponio dell’Inail, per comunicare che in futuro sicuramente si ragionerà su 

un’offerta formativa più specificità e allargata anche ad altri settori.  

È della stessa opinione la Dott.ssa Bonavolontà che rappresenta come la Banca D’Italia stia cambiando il modo 

di lavorare, attivando corsi formativi internazionali per i propri dipendenti, nonché, corsi trasversali, in 

tematiche nuove, quali l’ecologia che richiede sempre maggiori conoscenze applicabili in tutti i settori. Al 

momento, nel mercato del lavoro, sempre più in evoluzione, si richiedono competenze per lavorare in modo 

innovativo e, pertanto, nella progettazione di percorsi formativi è necessario concentrarsi su una P.A. che sta 

cambiando e che lavora con modalità diverse rispetto al passato; è altresì da considerare che nella P.A. i 

lavoratori hanno un’età media molto avanzata, si parla di 55 anni d’età. I giovani, infatti, a differenza di decenni 

fa, non sono più interessati al settore pubblico, e pertanto, bisogna renderlo più attrattivo, anche con offerte 

formative come il Corso di Laurea Scienza dell’amministrazione e dell’organizzazione.  

Sul punto prende la parola il Prof. Cavuto per informare che da analisi di mercato effettuate è emerso che Corsi 

di Laurea triennale appartenenti alla Classe L-16 con un’offerta formativa come quella strutturata dall’Ateneo, 

ne esiste solo uno a Torino, un altro è erogato da un’Università telematica, ed il resto sono molto più 

“generalisti”. Pertanto, la scelta a differenza di quando si credesse all’inizio, non è scontata. Il Delegato alla 
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didattica conclude affermando che da quando emerso dall’incontro, l’offerta formativa presentata riscuote il 

placet delle parti sociali per la parte del digitale. 

Prende la parola il Direttore per chiedere se ritengono opportuno coinvolgere esperti, manager delle rispettive 

amministrazioni, sia attraverso seminari tecnici, sia come docenti in attività di didattica integrativa, attivando in 

tal modo una collaborazione più incisiva che, per l’appunto, vede impegnato il docente in veri e propri corsi 

che si differenziano dai seminari tematici.  

Le dottoresse rispondono che le rispettive amministrazioni hanno collaborazioni con altri Atenei, in particolare 

gli esperti dell’Inail intervengono in attività seminariali in un Master dell’Università Federico II di Napoli, 

mentre l’Inps collabora con la SDA Bocconi, Politecnico di Milano. Sul punto precisa la Dott.ssa Valeria 

Bonavolontà, che una collaborazione del genere per quanto possa essere interessante e gratificante, genererebbe 

un impegno diverso da parte dell’esperto, che richiederebbe altre valutazioni anche in termini di impegno 

lavorativo, di autorizzazioni da richiedere, di modalità di pagamento; valutazioni che non sono necessarie in un 

impegno più leggero, quale quello legato ai seminari. 

La Dott.ssa Bonavolontà dell’Inps, chiede se sono previste Borse di Studio; il Direttore risponde che 

sicuramente se ne terrà considerazione visto che l’Ateneo ne ha già attivate in passato.  

Sul punto si mostra d’accordo anche la Dott.ssa Pomponio dell’Inail , suggerendo di attivare la collaborazione 

con un atto formale specifico.  

In ultimo, interviene il Direttore per esternare la sua soddisfazione sull’incontro e sul confronto avuto , che 

reputa essere stato molto proficuo; dal canto loro le Dottoresse ringraziano per essere state coinvolte e ascoltate 

in questa delicata fase di attivazione di un nuovo Corso di Laurea triennale.  

Non essendoci null’altro da aggiungere, il Direttore ringrazia i partecipanti e chiude l’adunanza alle ore 11.15. 

 

Il Direttore del Dipartimento 
Prof. Gaetano NATULLO 

                              Firma autografa sostituita dall’indicazione a stampa del firmatario, ai sensi 
del comma 2, del d.lgs. n. 39/1993 
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DIPARTIMENTO DI DIRITTO, ECONOMIA, MANAGEMENT E METODI QUANTITATIVI 

 
Istituzione Corso di Laurea in Scienze dell’amministrazione digitale  

(classe L-16 Scienze dell’amministrazione e dell’organizzazione) - 
 

Consultazione con enti, organizzazioni rappresentative 
della produzione di beni e servizi, professioni  

 
 

25 NOVEMBRE 2022 (h 12.00) – C.I.S.L. CAMPANIA 
 

Alle ore 12:00 del giorno 25 novembre 2022, si è svolto, tramite collegamento da remoto (piattaforma 

Cisco Webex), l’incontro con la C.I.S.L. CAMPANIA, per discutere il seguente punto all’ordine del 

giorno: 

1. Istituzione del Corso di Laurea Triennale (Classe L-16 “Scienza dell’amministrazione e 
dell’organizzazione”) in Scienze dell’amministrazione digitale del Dipartimento di Diritto, 
Economia, Management e Metodi Quantitativi (DEMM) dell’Università degli Studi del Sannio.  

 

Partecipano alla riunione:   

- Il Delegato del Direttore del Dipartimento DEMM alla Didattica, Professore Ennio Cavuoto;  

- La Responsabile Dipartimento organizzativo e progettazione CISL CAMPANIA, dott.ssa 

Simona Orefice. 

 

Il prof. Cavuoto, dopo gli iniziali saluti e alcune note introduttive, dà avvio alla consultazione della parte 

intervistata, la quale valuta positivamente:  

- l’istituzione del nuovo Corso di Laurea, ritenendolo di particolare interesse per  lavoratori 

impiegati nel settore pubblico e privato; 

- la caratterizzazione del corso di studi sulle tematiche, peraltro fortemente interdipendenti, della 

digitalizzazione e della sostenibilità; 

- i profili in uscita che si intende formare rispetto alle esigenze e ai fabbisogni di personale dell’ente 

di appartenenza; 

- il piano di studi proposto, con peculiare riferimento al secondo e terzo anno, dove si reputano 

particolarmente interessanti, alla luce degli obiettivi formativi del corso e di futuri sbocchi 

occupazionali, gli insegnamenti di “Diritto digitale comparato e sviluppo sostenibile”, “Sicurezza 

del lavoro” e “Protezione dei dati, diritto e tecnologia”. 

Interviene il prof. Cavuoto per esternare la sua soddisfazione per i feedback ricevuti. 

Non essendoci null’altro da aggiungere, il prof. Cavuoto ringrazia la dott.ssa Rescigno e conclude 

l’incontro alle ore 12:30. 

Il Delegato alla Didattica del Direttore del Dipartimento  
Prof. Ennio CAVUOTO 

Firma autografa sostituita dall’indicazione a stampa del firmatario, 
ai sensi del comma 2, del d.lgs. n. 39/1993 

  



 
                  Segreteria di Direzione 
 

25 NOVEMBRE 2022 (h 16.30) – COMUNE DI AVELLINO 

 

Alle ore 16:30 del giorno 25 novembre 2022, si è svolto, tramite collegamento da remoto (piattaforma 

Cisco Webex), l’incontro con un rappresentante del Comune di Avellino, per discutere il seguente punto 

all’ordine del giorno: 

1. Istituzione del Corso di Laurea Triennale (Classe L-16 “Scienza dell’amministrazione e 
dell’organizzazione”) in Scienze dell’amministrazione digitale del Dipartimento di Diritto, 

Economia, Management e Metodi Quantitativi (DEMM) dell’Università degli Studi del Sannio.  
 

Partecipano alla riunione:   

- Il Delegato del Direttore del Dipartimento DEMM alla Didattica, Professore Ennio Cavuoto;  

- La Responsabile P.O. Affari generali e risorse umane del Comune di Avellino, dott.ssa Gaetana 

Rescigno. 

 

Il prof. Cavuoto, dopo gli iniziali saluti e alcune note introduttive, dà avvio alla consultazione della parte 

intervistata, la quale valuta positivamente:  

- l’istituzione del nuovo Corso di Laurea, ritenendolo di particolare interesse per  lavoratori 

impiegati nel settore pubblico e privato; 

- l’adeguata specializzazione dello studente-lavoratore, che il percorso di studi intende 

perseguire, in vista delle future opportunità di crescita professionale;  

- i profili in uscita che si intende formare rispetto alle esigenze e ai fabbisogni di personale dell’ente 

di appartenenza; 

- il “connubio vincente” e il corretto equilibrio tra insegnamenti tradizionali  o di base e 

insegnamenti maggiormente professionalizzanti; 

- la presenza di numerosi insegnamenti in ambito giuridico ritenuti particolarmente importanti 

nella formazione di tecnici dell’amministrazione e dell’organizzazione.  

Interviene il prof. Cavuoto per esternare la sua soddisfazione per i feedback ricevuti. 

Non essendoci null’altro da aggiungere, il prof. Cavuoto ringrazia la dott.ssa Rescigno e conclude 

l’incontro alle ore 17.00. 

 

Il Delegato alla Didattica del Direttore del Dipartimento 

Prof. Ennio CAVUOTO 
Firma autografa sostituita dall’indicazione a stampa del firmatario, 

ai sensi del comma 2, del d.lgs. n. 39/1993 

 
 


